

Datum: 17.02.2010

Az.: ra-pro

Beschlussvorlage - öffentlich -

	Beratungsfolge	Datum
1.	Ausschuss für Schule, Sport und Weiterbildung	10.03.2010

Betreff:
Sportlerehrung 2009

Bestandteile dieser Vorlage sind:

1. Das Deckblatt
2. Die Sachdarstellung und der Beschlussvorschlag
3. 5 Anlagen

Der Bürgermeister In Vertretung Mecklenbrauck Erster Beigeordneter	
---------------------------------------------------------------------------------	--

Amtsleiter Kray	Sachbearbeiter Rahn	
------------------------	----------------------------	--

Sachdarstellung:

Die Richtlinien zur Förderung des Sports der Stadt Bergkamen sehen die Ehrungen von Sportlern und Mannschaften, die sich im und um den Sport der Stadt Bergkamen verdient gemacht haben, vor.

Die Stadt Bergkamen gewährt dabei Mannschaften für Meisterschaften, Aufstiege und besondere Leistungen, Zuwendungen in finanzieller Form. Für Einzelsportler sind bei der Erringung von Meisterschaften oder besonderen Leistungen Zuwendungen in Form von Sportartikelgutscheinen vorgesehen.

Der zu ehrende Personenkreis der Einzelsportler und Mannschaften ergibt sich aus den Meldungen der Bergkamener Sportvereine, die für den Ehrungszeitraum 01.01. bis 31.12.2009 eingereicht worden sind.

Eine Berücksichtigung finden auch Einzelsportler, die in Bergkamen wohnen, aber in einem ortsfremden Verein ihre Sportart ausüben.

In Zusammenarbeit mit der Stadtsportgemeinschaft Bergkamen und den Fachschaftsvertretern der verschiedenen Sportarten sind daraufhin die zu ehrenden Einzelsportler und Mannschaft festgelegt worden.

Die Übersicht der über 18jährigen Einzelsportler und Mannschaften ist in den Anlagen 1 und 2 dokumentiert. Die unter 18jährigen Einzelsportler und Mannschaften sind in den Anlagen 3 und 4 aufgeführt.

Bürgermeister Roland Schäfer hat aus dem Personenkreis der über 18jährigen Einzelsportler und Mannschaften Sportler eingeladen, deren Leistungen in ihrer Sportart besonders hervorzuheben sind.

Im Rahmen einer Sportlerehrung, die am 05. März 2010, im Treffpunkt stattfinden wird, werden Sportartikelgutscheine, Geldzuwendungen und Urkunden überreicht. Auch die Beurteilung der erbrachten besonderen Leistungen erfolgte in Abstimmung mit Fachschaftsvertretern der Vereine und der Stadtsportgemeinschaft Bergkamen.

Für den Ehrungszeitraum sind insgesamt 4.285,00 € in Form von Zuwendungen und Sportartikelgutscheinen ausgegeben worden.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Schule, Sport und Weiterbildung der Stadt Bergkamen nimmt die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis